



## 陸上記録会

10月10日(木)、ジャパンアスリートトレーニングセンター大隅において、第73回大崎町陸上記録会が開催されました。

町内各小学校から5・6年生が参加し、100m走や60m障害走(ハードル)、男子1000m走、女子800m走、走り幅跳び、走り高跳び、4×100mリレーがおこなわれました。

子どもたちは、大きな声で応援し合い、最後まで諦めず全力で競技に取り組んでおり、活気あふれる記録会となりました。



## 関西かごしまファンデー

9月29日(日)、神戸国際展示場において関西かごしまファンデーが開催され、大崎町から富士屋製菓と千歳鰻が出店し、関西地方の方々に大崎町の食の魅力を伝えながら、多くのお客様に商品を手に取ってもらっていました。当日は、1万人を超えるお客様が来られました。

また、関西地方に住む大崎町出身者もこの機会に毎年集まり、同窓会をされており、昔話に花を咲かせながら、久しぶりの再会を喜んでいました。11月24日には、関西地方の大崎町郷土会が開かれるそうです。



## 大崎中学校コミュニティ・スクール開設！

10月12日(土)、大崎中学校において「コミュニティ・スクール土曜授業2024」が全校生徒を対象におこなわれました。当日は地域内外(遠くは鹿児島市)の方々を講師として、消防訓練体験講座やプログラミング教室、DIY教室、金融教室など20講座が開設されました。

生徒らは、各講座に分かれて普段体験できることや、講師の貴重な話を真剣に聞き有意義な時間となりました。



## 世代間交流

10月12日(土)、野方小学校において同校3年生17名を対象に、地域交流の一環としてグラウンドゴルフ教室がおこなわれました。

ボールの打ち方や狙い方を教わりながら、楽しそうに取り組む姿が見られました。

児童の川崎栄人さんは「楽しかった。皆で最後までコースを回りきることができてよかったです。おじいさん、おばあさんがとても上手でした。次は勝てるよう頑張りたいです」と話してくれました。